
Procès verbal de l’Assemblée Générale du 
Samedi 11 avril 2015 à 18h au foyer du Gymnase

Etaient présents :
Christophe GLORIAN
Julie MARTIN
André PASSAT
Sylvie PEREZ
Michel ILLAC
Marcel TURCHIULI
Audrey GLORIAN

Marc PEREZ
Eric COLLIN
Jacqueline PASSAT
Laurence NICOLETTI
Patrick NICOLETTI

Le Secrétaire ouvre la séance en proposant de suivre les points à l'ordre du jour :
1. Rapport d’activités & financier 2014
2. Retour sur la visite du Domaine avec la Municipalité
3. Projet 2015
4. Renouvellement du Bureau
5. Questions diverses

1. Rapport d’activités & financier 2014
En préambule, il est rappelé que par l'intermédiaire du site internet (http://ciq.chantegrive.free.fr), chacun 
peut suivre les actions du CIQ tout au long de l'année.

• Participation aux réunions publiques organisées par la municipalité (sécurité, concertation...)
• Adhésion à l'association Eco Relais, dans l'objectif de participer au suivi des dossiers 

environnementaux locaux.
• Soirée galette des rois pour le nouvel an (7 janvier 2014)
• Parution du journal Echo des grives n° 14 (janvier 2014)
• Apéritif Citoyen (7 mai 2014)
• Fête des voisins (23 mai 2014)
• Participation au forum des associations (septembre 2014)
• Visite du Domaine avec la municipalité (5 novembre 2014)
• Don de 50€ du CIQ au Restos du cœur (décembre 2014)
• contribution au livre 90 ans des CIQ (confédération)
• contribution à la consultation publique sur le projet de modernisation de ligne ferroviaire 

Marseille-Aix (décembre 2014)
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Pour plus d'actions l'équipe du CIQ réitère son appel à bonne volonté. Sans renforts de l'équipe du conseil 
d'administration, nous ne pourrons pas faire plus d'actions.

exercice septembre 2013 à septembre 2014
Dépenses : 255,07 €
Recettes :   200,00 €
Solde :        - 55,07 €

Trésorerie : 1683,77 €
Espèces : 14,24€

Nombre d’adhérents : environ 25.
Le montant des cotisations reste inchangé : 10 euros

2. Retour sur la visite du Domaine avec la Municipalité
Suite à la dernière visite plusieurs points d'engagement de coopération ont été pris :

1. concertation sur la prestation entretien espace vert, avec un échange sur le cahier des charges, et le 
suivi de sa bonne mise en œuvre  (RDV  à prendre)

2. renforcer la connaissance du CIQ sur les différents prestataires intervenant sur le Domaine
3. engager une démarche collaborative pour co-définir les projets sur le domaine à l'horizon du 

mandat
4. travailler de concert sur la problématique de la dégradation des voiries par les pins le long des 

promenades, 1er chantier test en 2015 sur le rond-point allée des  mouettes

3. Projets 2015
• Galette des Rois (9 janvier 2015)
• participation à la fête des voisins (29 mai 2015)
• apéritifs citoyens 
• contribution à la démarche Agenda 21 de la commune
• Parution du journal Echo des grives n° 15
• en complément du journal, su site internet du compte tweeter, création d'un compte FaceBook qui 

pourrait un outil adapté pour renforcer la participation des riverains aux CIQ

4. Renouvellement du Bureau
La dernière constitution du Bureau remonte au 19 décembre 2011. Comme  le prévoit les statuts, 
il  convient de renouveler tous les 2 ans le Bureau.   Il  est proposé et adopté la composition 
suivante :

Président : Christophe GLORIAN
Vice-Président : Patrick NICOLETTI
Secrétaire : Sylvie PEREZ
Trésorier : André PASSAT

Il est soutenu par le Conseil d'administration  qui compte actuellement 3 consultants.
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5. Questions diverses

Lors de la dernière AG en 2013 nous avions écrit :Même si notre quartier est relativement épargné,  
un rappel sur « l'alerte citoyenne" ; ce dispositif s'appuie sur la vigilance des voisins pour lutter contre la  
délinquance, et en premier lieu les cambriolages. Les voisins manifestent leur esprit de responsabilité et  
de citoyenneté en étant attentifs aux faits inhabituels et à leur propre sécurité, en appelant le 17 en cas  
d’urgence,

Depuis quelques mois, il semble que notre quartier soit la cible de cambrioleurs, aussi avec la 
municipalité,   le  CIQ se mobilise à la  fois  pour rendre prioritaire  l'installation d'une vidéo-
protection  à l'entrée du domaine, qui viendra compléter de manière efficace le maillage actuel  
sur  la  commune  et  dans  son  implication  à  la  mise  en  œuvre  d'une  démarche  « voisins 
vigilants ».

La séance s’est clôturée à 19 heures autour du verre de l’amitié. 

Le Président                                                                             Le Secrétaire
                  Christophe GLORIAN                                                                     Sylvie PEREZ
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